

Ciudad Rodrigo

Los hoteleros regalan a la Feria de Teatro el primer día de alojamiento

Convenio. El presidente del evento, Javier de Prado, y varios locales firman un acuerdo que supone doblar la aportación económica de estas empresas.

22/06/2010

Ángel S. Peinado

Un paso de gigante para la consolidación de la Feria de Teatro de Ciudad Rodrigo. El palacio de Los Águila acogió ayer la reunión mantenida entre el gerente de la Feria de Teatro, Javier de Prado, y los gerentes de los hoteles mirobrigenses Conde Rodrigo, La Bodega, Puerta del Sol, La Audiencia Real, Los Arcos y Palacio de Los Ávila y Tiedra, por la que se hizo público el compromiso del sector de la hostelería con la Feria, que asumirá sin coste el alojamiento que tenía comprometido para el primer día del evento, el martes 24 de agosto.

La organización de la Feria de Teatro planteó hace algunas semanas a los empresarios de Ciudad Rodrigo el problema surgido ante la retirada del apoyo económico de Caja Duero, entidad que ha venido colaborando de forma asidua durante todas las ediciones. Este hecho obligaba, en principio, a reducir el proyecto de la Feria de Teatro.

Opciones

El equipo de gestión de la Feria sólo tenía dos opciones. La primera, consistente en la reducción del número de días, lo que amenazaba a los beneficios económicos para la ciudad. La segunda rebajar drásticamente el número de funciones, lo que suponía un grave peligro para la entidad como tal de la Feria.

Esta situación fue comunicada en el mes de marzo a los hoteleros de la ciudad, cuya reacción no se hizo esperar, comprometiéndose decididamente con el proyecto cultural más importante de la ciudad. Sin embargo, hasta ayer no se hizo público el convenio de colaboración firmado por hosteleros y los organizadores de la Feria.

Esto supone duplicar la aportación que hasta ahora se hacía por parte de Afecir, según explicó a este diario el presidente de los empresarios mirobrigenses, Eugenio Bernal. La aportación que viene realizando el sector empresarial es de 18.000 euros. Cabe señalar que la nueva aportación comprometida solamente la realizarán los hoteles que ayer estuvieron en la reunión.

Con este importante y ejemplar apoyo, sumado al que aporta la Junta de Castilla y León como entidad Organizadora de la Feria, no ha reducido su presupuesto. El Ayuntamiento de Ciudad Rodrigo también mantiene su colaboración económica, además de todo su apoyo en infraestructuras y en logística. La Junta de Extremadura sigue financiando a las compañías de esta Comunidad para que acudan. En estos momentos, sólo queda conocer la subvención del Ministerio de Cultura para poder asegurar que la Feria se desarrollará con la misma fuerza, programación, y repercusión que lo viene haciendo en los últimos años, y con la certeza de que ya es un proyecto que tiene el respaldo absoluto de la ciudad que lo defiende y lo siente como propio.

El equipo de gestión de la Feria y los hoteleros de Ciudad Rodrigo consideraron importante transmitir a la opinión pública esta buena noticia, “la noticia de la colaboración, la implicación, el apoyo y optimismo que hace que entre todos sumemos para superar las situaciones difíciles”, destacó el gerente de la Feria Javier de Prado.